



Quand il était petit,
sa maman lui a raconté
une horrible histoire d'ogre,
qui se terminait très mal
à cause d'un enfant si petit
qu'on l'appelait le Petit Poucet,
quelque chose comme ça.
L'ogre ne se rappelle plus très bien.
Il se demande même si l'enfant
ne finissait pas par manger l'ogre.

Bref, à force d'y penser, l'ogre s'est mis à avoir une peur horrible des enfants. Si bien que le mercredi, le jour où toutes les écoles de la ville voisine sont fermées, l'ogre reste derrière les murs de son château : il a bien trop peur de rencontrer un enfant égaré dans la forêt.